# Tsushima Topics !な島です。対馬



8月27日、対馬の「夏の3大イベント」のラストを飾る「対馬ちんぐ音楽祭2011」が、対馬グリーンパーク で開催されました。

日本側からは、「小室等&八木のぶお&こむろゆい」さん、「ソナーポケット」さん、「相川七瀬」さん、アマ チュアバンド:「J・パーカーズ」さん、韓国側からは、「イム・ジフン」さん「チュ・ガヨル」さんが出演。

対馬海峡の美しいロケーションをバックに、「対馬から東日本大震災被災地に元気を送ろう!」と熱唱。 熱いステージに訪れた観衆は酔いしれました。

今回初出演の「相川七瀬」さんは、稲の原生種と云われている"赤米"に特に関心を持っていただき、ステ ージ上で『"赤米"を後世に伝えていくためのプロジェクトに携わっていきたい』と宣言されました。





# 世界の名品が目の前に

「長崎県美術館名品展移動美術館inつしま」が対馬市交流セ ンターで開催されました。「ピカソ」や「シャガール」など世界 の名画や彫刻に、多くの人が足を止めて見入っていました。



# 対馬のあらたな「翼」誕生

10月1日からJR九州高速船 ビートル "が、比田勝港 韓国: 釜山港間の定期運航を開始しました。わずか70分先にある「外 国」、対馬にあらたなチャンスが広がりました。

### 抜群のセンスで

# 県展4度目の入賞

「第56回長崎県展(写真部門)」 で、須川英之さん(上対馬町豊) の「休日」が平戸市教育委員会 賞を受賞しました。受賞作品「休 日」は、今年4月アメリカで開 催した「4カ国(日本・中国・韓国・ 米国)合同交流写真展」の折に サンタモニカで撮影されたも のです。須川さんは現在、対馬 日韓交流写真協会の会長を務 めるなど第1人者としてご活 躍中です。

同展では対馬から6名が入 選されています。





# 「頑張らんね~!」 声援をバックに

市内各地で秋の運動会が開催されました。秋晴れの中での開催や、あいにくの雨の中での開催もありましたが、子どもた ちの一生懸命な姿に大きな声援が送られました。近年は児童・生徒数の減少のため「小学校・中学校・保育所」合同での開催が 多くなってきましたが、地域全体が盛り上がるイベントとして地域に歓声が響いています。



### 行くぞロンドン!

日本を代表するトップスイマー:松本弥生選手が市長室を訪れました。松本選手の お父様が厳原町久和地区のご出身。山口県で開催された国体で2冠女王に輝いた後に 「里帰り」。来年に迫ったロンドンオリンピックへの出場・活躍が期待されます。



# 郷土の「美学」を後世に

9月18日から来年の5月27日まで、上対馬町西泊の花海荘で「殿崎記 念碑建立百周年記念事業展示会」が開催されています。東郷平八郎が 揮毫した「恩海義嶠 写し)」など貴重な資料が展示されています。



# 心地よい音色とともに

9月18・19日、「ORCプレゼンツ しまの夢飛行コンサート」 が開催されました。OMURA室内合奏団アンサンブルの奏で る音色は、訪れた人々に爽やかな秋の風を吹き込みました。

